

小中連携音楽会



中学生の
ブラスバンド



音羽小学校の
全員合唱



音羽中育成学級
和太鼓演奏

10月10日(水)に、音羽中学校区の4校(音羽中学校・大塚小学校・音羽川小学校・音羽小学校)の5年生が一堂に会して「小中音楽交流会」を行いました。この音楽会も、今年で3年目となりました。今年は、音羽中学校の研究発表会も兼ねておられて、8月30日、9月19日の2回、中学生が中学校の先生と一緒に小学校へ合唱の指導に来てくれました。

オープニングセレモニーは中学校の吹奏楽部の楽器紹介の演奏で始まりました。今年は、中学校の育成学級が、和太鼓の演奏も披露しました。音羽中学校の合唱団は、「旅立ちの時に」を歌い、中学校の吹奏楽部は、「宝島」などを演奏しました。

その後、3小学校が合唱をしました。音羽小学校は、3番目に「世界がひとつになるまで」を歌いました。そして、最後に小学生・中学生全員で、「ふるさと」を合唱しました。

このような機会を通して、同じ中学校区に住みながら、互いにあまり知らないもの同士だった子どもたちが、顔見知りになり声を掛け合ったり助け合ったりできるような関係を築くことを期待しています。同じ音羽中学校へ行く子どもたちと中学生との交流が深まることを願っています。

～同じですあなたと
わたしのたいせつさ～

修学旅行(自然教室)に行ってきました。

6年生が10月16日(火)から19日(金)まで3泊4日の修学旅行へ行ってきました。行き先は、福井県大野市六呂師高原で、いろいろな体験をしてきました。

1日目「恐竜博物館」



2日目「経ヶ岳登山」



3日目「牧場体験と岩魚つかみ」



4日目「永平寺見学」



4日間を通して、充実した自然体験や見学学習ができました。1日目から良い天気で、恐竜博物館では、芝生でお弁当を食べることが出来ました。2日目は、めったにない晴天で、挑戦者全員が経ヶ岳頂上まで登ることができました。日頃の朝マラソンの成果も出たのではないのでしょうか。3日目は、明け方に雨が降っていましたが、「9時にやむ。」という予報通りだったので、活動には差し支えませんでした。「岩魚つかみ」では、自分で捕まえた岩魚をさばいて、焼いて食べました。生命の大切さを実感すると共に、そのおいしさに驚いていました。「牧場体験」では、えさをやりたり、掃除をしたりしてから、牧場の方からお話を聞きました。ここでも、生命の大切さと人間の生活とについて、考えることが出来ました。最後の4日目は、あいにくの雨となりましたが、永平寺の見学だったので、幸いでした。しっぼりと雨に煙る古寺をゆっくりと修行僧のお話を聞きながら見学しました。

稲刈り・脱穀をしました。(2年)

2年生は、10月11日に稲刈り、10月16日に脱穀をしました。稲刈りのときは、雨が降ると大変です。当日は朝から小雨がぱらついていました。雨が本降りになるのを心配して、テントも用意しましたが、結局使わずにすみました。傘の必要のない天気の中で、小さな手に稲刈り用のかまを持って、しっかりと稲刈りが出来ました。刈り取った稲は、束ねて非常階段で干しました。



脱穀は、昔の道具の足踏み脱穀機を使って行いました。飛び散るもみをお母さんたちと一緒に拾いました。ボランティアの先生に教えてもらいながら、お母さんたちに助けももらって、やっと粳にすることが出来ました。みんなの努力でやっと粳になりました。1粒のお米にも、いろいろな人の努力があることを知るのも大切な学習です。